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 Verbale della Direzione Nazionale del 25 ottobre 2021 

          Tenutasi online   

Sono presenti: 

• Nadia Sampaolesi        Presidente Nazionale   

• Borgo Daniela      VicePresidente Vicario 

•  Tassarotti Irene           Segretaria Nazionale 

• Maurizio Sparesotto      Webmaster                      

•  Giulia De Maria           Consigliere 

• Gambassi Francesco     Consigliere 

• Paola Soccini               Consigliere 

• Simone Cacciapuoti      Consigliere 

• Lorenzo Serrani           Responsabile qualità  

Sono assenti : 

           

•  Rapagnetta Laura      Consigliere 

•  Ristori Barbara           Tesoriere     

O.d.G. 
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1. Formazione gratuita ai soci 

2. Regioni 

3. Sito 

4. Pubblicità 

5. Varie ed eventuali 

     Alle ore 9,10 il Presidente apre la riunione e saluta i partecipanti ringraziandoli per la    

      partecipazione. 

      Procede alla ratificazione delle decisione prese di comune accordo con la Direzione via chat  

       per velocizzare l’inizio dei lavori. 

      Si ratificano gli interventi mirati nelle regioni per sistemare la situazione dei consigli regio-
nali. 

Le regioni in cui si è intervenuti ,in previsione delle nuove elezioni, sono : la Toscana, l’Emilia 
Romagna ,il Trentino ,il Lazio, la Puglia. 

Si ratifica la decisione di partecipare come direttivo a tutte le assemblee regionali in modo da 
entrare in contatto con i soci per capirne le esigenze, cercare di risolvere i problemi regionali. 

     Si ratifica la scelta dei ruoli nelle commissioni per accelerarne l’operatività. 
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     Commissione nazionale rilascio crediti formativi: 

      Irene Tassarotti - Simone Cacciapuoti 

   SETTORE WEB ,FACEBOOK,SICUREZZA,IMMAGINE E  IDENTITA’  

    Maurizio Sparesotto 

    COMMISSIONE RICORSO RILASCIO  CREDITI FORMATIVI 

   Nadia Sampaolesi- Giulia De Maria -Francesco Gambassi 

   COMMISSIONE CENTRI DI FORMAZIONE 

   Daniela Borgo-Barbara Ristori -Francesco Gambassi  

COMMISSIONE SPECIALISTI NELLA RIEDUCAZIONE 

Nadia Sampaolesi- Daniela Borgo -Barbara Ristori 

COMMISSIONE NOMINA COMMISSARI D’ESAME 

Nadia Sampaolesi- Daniela Borgo-Irene Tassarotti 

COMITATO SCIENTIFICO 

Violet Aldo,Cerri Alessandra,Ferrigno Laura,Grana Lucia,Attilio Massimo De Cosmo. 

Si ratifica la decisione di sospendere la necessità di adempiere all’obbligo formativo per l’anno 
2021 in considerazione del protrarsi della pandemia . 

Si ratificano le modifiche sul sito per quanto riguarda la pagina delle news, la sezione dei verba-
li, l’aggiornamento della cookie police per renderla aderente al G.D.P.R.del 25 maggio 
2018,l’aggiornamento della pagina dei corsi formativi. 

Si ratifica l’elezione del Presidente del Consiglio Nazionale Eleonora Pioni e del Segretario Paolo 
Moresi . 

Si ratifica l’elezione del Coordinatore dei Presidenti Regionali Lorenzo Barzetti. 

La Direzione con voto unanime e reso palesemente approva tutte le ratifiche. 
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1.  Formazione gratuita ai Soci 

          Il Presidente propone di offrire ai soci dai due ai quattro webinar gratuiti nel periodo che 
va da dicembre ad aprile. Da aprile in poi si organizzeranno dei seminari in presenza ;si lavorerà  
in concertazione con le regioni per la loro definizione . 

Passa la parola a Irene Tassarotti perché relazioni sulla formazione . 

Riferisce di voler contattare  : Roberto Bonanni etologo, che ha effettuato degli sudi sull’orga-
nizzazione sociale dei cani randagi ; Vallortigara Giorgio  neuroscienziato,che ha collaborato in 
uno studio sulle asimmetrie cerebrali del cane. 

Saranno contattati  Ivano Vitalini e Luca Spennacchio. 

Sono stati scelti alcuni soci presenti da tempo nella nostra Associazione per valorizzarli e farli 
conoscere ai nuovi iscritti.Saranno tenute in considerazione altre proposte di soci di vecchia 
data per i seminari futuri. 

I relatori, soci Apnec da tanti anni , che saranno contattati sono: 

AldoLaSpina,Aldo VIolet, Eleonora Mentaschi, Cinzia Stefanini 

Si è inoltre stabilito di  erogare un sostegno economico  per la formazione da destinare  alle re-
gioni che necessitano maggiormente di essere rilanciate. 

Come relatori stranieri sono stati contattati : 

Stanley Coren 

Alexandra Horovitz 

Brian Hare 

Vanessa Wood 

John Bradshaw 

Saranno contattati Sara Hodgson e Mark Becoff. 

Brian Hare e Vanessa Wood hanno dato la loro disponibilità per il 2022, la Horovitz non è dispo-
nibile. 

Il Presidente relaziona sulle proposte fatte riguardo alla formazione durante il Consiglio Nazio-
nale e durante le assemblee regionali.I soci hanno chiesto di avere dei seminari che  trattino i 
seguenti argomenti: 
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-  Aspetto fiscale 

- Marketing e comunicazione cinofila 

- Comunicazione col cliente 

- Certificazione UNI 

-    2.  Si è intervenuti in Toscana,Emilia Romagna,Lazio, Trentino,Puglia. Le  regioni che hanno 
una situazione più stabile saranno esaminate in seguito. 

- 3. Sito 

      

    Il Presidente mette in  luce le problematiche di visibilità dell’Associazione sul sito web e sui 
social ,afferma che bisognerebbe porre  una maggiore  attenzione al modello comunicazionale 
per renderlo coerente a tutti i livelli. 

Viene proposto la creazione di un canale distributivo di materiale pubblicitario dove il socio pos-
sa acquistare autonomamente e  di effettuare operazioni di co -marketing con aziende che 
sponsorizzeranno l’Associazione. 

Il Presidente propone un progetto di comunicazione con l’aiuto di un  collaboratore esterno pro-
fessionista con il ruolo di addetto stampa ,che possa aiutare la crescita dell’Associazione a livel-
lo pubblicitario su giornali cartacei, online e sulle televisioni.  

Intervengono Maurizio Sparesotto e Irene Tassarotti che parlano della necessità di un consolida-
mento dell’immagine dell’Associazione prima di passare ad una fase successiva. 

La valutazione di questo programma  di comunicazione verrà valutato quindi con un’ottica di-
versa. 

La Direzione con voto unanime e reso palesemente approva la collaborazione con l’addetta 
stampa per progetti comunicativi. 

Vengono  proposte la tessera sociale plastificata e la tessera dematerializzata da inviare ai soci.  

 La Direzione decide di optare per la  tessera dematerializzata  anche in virtù di una scelta eco-
sostenibile.Approva  con voto unanime  e reso palesemente. 
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      9.Varie ed eventuali 

      Viene cambiato il contratto telefonico della  segretaria passando da Wind 3 a Tiscali con un  
risparmio di 300 euro all’anno. 

Viene lasciata la sede dell’ufficio della segretaria ad Ancona con un risparmio di 1800 euro al-
l’anno e viene presa la decisione  di buttare la documentazione precedente ai 10 anni, in accor-
do col commercialista e con l’avvocato.Il rimanente materiale viene digitalizzato in modo da 
gestire la parte burocratica online. 

    Si decide la composizione della Commissione per la riorganizzazione degli operatori per fini 
sociali :Nadia Sampaolesi ,Lorenzo Serrani, Paola Soccini. 

Si decide la composizione della Commissione per i rapporti istituzionali e col mondo 
veterinario :Nadia Sampaolesi, Irene Tassarotti, Daniela Borgo. 

Si propone l’eliminazione della Commissione sviluppo regionale vista la presenza di un coordina-
tore regionale nazionale . 

Si decide per il cambio di sede del conto corrente dalla sede di Pistoia a quella di Ancona con 
relativo cambio di codice Iban. 

Il presidente propone  un cambio di regolamento per la richiesta crediti.Insieme alla richiesta 
dovrà essere inviata la locandina dell’evento che verrà pubblicata e pubblicizzata sul sito e sui 
social.Sulla locandina dovranno essere scritti anche l’attribuzione dei crediti ed il numero. 

La Direzione con voto unanime e reso palesemente approva tutte le proposte  . 

 La Segretaria Nazionale                                           

                                                                                                                                                 
Daniela Borgo      
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